

Réouverture de l'Hôtel l'Escapade

Après neuf mois de fermeture, l'hôtel Escapade de l'îlot Maître qui se trouve au cœur d'une exceptionnelle réserve marine de 200 hectares vient de rouvrir ses portes.

Des travaux de grande envergure, d'un montant global de 8 millions d'euros, ont permis à cet hôtel de 62 bungalows dont la moitié sur pilotis de faire peau neuve. L'intégralité des bungalows a été rénovée, ainsi que les espaces extérieurs.



Toutes ces rénovations ont été réalisées selon les standards Hilton, car l'Escapade passera sous la bannière Hilton à partir du mois de mars.

Cet établissement qui se situe à seulement 20 minutes de Nouméa en bateau a également prévu certaines nouveautés comme l'ouverture d'un snack, d'une base nautique dotée de nouveaux jets skis, paddles et canoës, ainsi que des formules « all inclusive ».

Références:

<https://outremers360.com/rubrique/nouvelle-caledonie-lhotel-lescapade-rouvre-pour-devenir-un-incontournable-du-tourisme-local>

<https://la1ere.francetvinfo.fr/nouvellecaledonie/l-escapade-retrouve-ses-clients-906026.html>